

Trabajos



Sevilla 9 de septiembre de 1967

Excmo. Sr. D. Angel Salas Larrazabal
Teniente General Jefe de la Región A
del Estrecho

C I U D A D . -

Mi querido General:

Como habrás visto en la Prensa de estos días, se presenta a las elecciones de Procuradores en Cortes, Alejandro Rojas-Marcos de la Viesca, Concejal de este Ayuntamiento que está actualmente prestando el Servicio militar en la Escuadrilla de Control Aerotáctico de la Base de Tablada.

Según me dice cumple los 18 meses de servicio, el día 20 pr

El darte estos datos, no supone ninguna petición, sino simplemente darte cuenta del hecho, ya que dicho Procurador los presentan Carlos Serra y nosotros, entre otros.

A tus órdenes y un fuerte abrazo,

Firma.-Félix Moreno de la Cova.